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«Basta tagli in sanità: tagliare nel
farmaceutico significa incidere pesantemente sulla salute dei
cittadini. Non sono più ammissibili sforbiciate in un settore
così importante e che consente risparmi al Servizio sanitario
evitando ricoveri impropri e assolvendo anche ad un ruolo sociale
e di ascolto». È quanto ha dichiarato il sottosegretario
all'Agricoltura, Giuseppe Castiglione, inaugurando, oggi
pomeriggio a Etnafiere, la terza edizione di PharmEvolution, la
convention-evento regionale organizzata da Federfarma Catania.
«Nella prima stesura della Finanziaria erano previsti tre miliardi
di tagli alla Sanità - ha aggiunto Castiglione - ci siamo opposti
e, attraverso un emendamento, siamo riusciti a tutelare un settore
strategico per la salute dei cittadini. Mi auguro che anche a
livello regionale ci sia lo stesso nostro impegno perchè il
settore farmaceutico ha ancora enormi potenzialità da esprimere,
come dimostra questa fiera dove ho incontrato giovani imprenditori
capaci di realizzare progetti ambiziosi, come una linea
fitoterapica dai prodotti agricoli della nostra Sicilia. Questa è
la prova che la farmacia, la salute, è un filo rosso che lega
ogni settore, anche quello dell'agricoltura».
Dopo il taglio del nastro Castiglione, assieme alla presidente di
Federfarma Nazionale Anna Rosa Racca e al vicepresidente
Gioacchino Nicolosi, ha visitato gli oltre 70 stand allestiti
nell'area fieristica di PharmEvolution.
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